

# Antrag Nr. 19-J-42-0006

## Jugendparlament

---

### Betreff:

„Schaffung einer Ring-Linie“  
- Antrag der Projektgruppe Busverbindungen

### Antragstext:

#### Begründung:

Schon seit vielen Jahren ist die Idee einer „Ring-Linie“, die die östlichen Vororte abfährt, im Gespräch. Denn bisher müssen die Fahrgäste in die Stadt hineinfahren und danach wieder hinaus. Abgesehen davon, dass die Jugendlichen ohne Führerschein viel Zeit investieren müssen, um beispielsweise von Heßloch nach Auringen zu fahren. Diese Entlastung des Verkehrs macht den ÖPNV für viele gleichzeitig auch attraktiver. Des Weiteren müssen Schüler, um aus den östlichen Vororten zum Berufsschulzentrum zu kommen, momentan durch die Stadt und den Stau fahren.

Deshalb möge das Jugendparlament Wiesbaden folgenden Antrag an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr weiterzugeben:

#### Antrag:

Es soll eine Ringlinie geben, die die Ortschaften Naurod, Auringen, Heßloch, Kloppenheim, Igstadt, Erbenheim, Berufsschulzentrum anfährt. In jedem Ort sollen nur eine, höchstens zwei Haltestellen angefahren werden, um die Fahrtzeit zu verkürzen.

Wiesbaden, 19.02.2019